



Une pétition pour avoir de la raclette à la cantine !

Un groupe d'élèves d'un collège en France s'est récemment fait remarquer en réclamant avec créativité l'introduction d'un nouveau type de repas à la cantine : la raclette.

Les gourmands collégiens sont allés jusqu'à diffuser une pétition. Cette stratégie a eu du succès dans tout le collège.

La pétition se termine par le texte du "refrain de la raclette" que les collégiens promettent de chanter "jusqu'au bout" pour obtenir satisfaction : *"En chaussettes ou en claquettes*

J'aime la raclette

Avec elle c'est la fête

J'aime la raclette".

L'initiative audacieuse des adolescents a été une totale réussite. Ils ont fait quelque chose que personne n'avait fait auparavant : la direction de l'établissement a décidé d'inscrire une raclette au menu de la cantine en décembre, lors de la journée mondiale de la raclette.

Mission accomplie ! L'écologie, l'égalité, la raclette à la cantine sont des combats importants menés par la jeunesse !

